

## Digitalización y aprendizaje: impulsando el crecimiento de las pymes asturianas

06/11/2024

Fundae, con la colaboración de SEPE, y la Consejería de Ciencia, Empresas, Formación y Empleo del Principado de Asturias, ofrece a las pymes un espacio de digitalización y aprendizaje para que puedan adaptarse, innovar y liderar en un entorno económico digital.

**Universidad Pyme** es un proyecto de transformación digital de las pequeñas y medianas empresas, financiado por los Fondos Next Generation, que difunde la cultura de la formación en materia de digitalización.

Su objetivo, en todos los eventos que se están celebrando por las diferentes comunidades y ciudades autónomas españolas, es la formación en competencias digitales a lo largo de la vida laboral (upskilling y reskilling, tanto de las personas desempleadas como empleadas); la puesta a disposición de pymes y autónomos de recursos de utilidad para su digitalización y el intercambio de experiencias entre empresas.

La jornada '**Digitalización y aprendizaje: impulsando el crecimiento de las pymes asturianas**' se celebrará mañana, **7 de noviembre**, en el Pabellón de Exposiciones de la Magdalena de Avilés. Reunirá a los actores más relevantes del ecosistema emprendedor, empresarial y tecnológico de Asturias para compartir sus experiencias y casos de éxito con los asistentes. Entre los participantes confirmados están **Alex Rayón**, Co-Founder y CEO de Brainandcode.tech y Vicerrector de Relaciones Internacionales y Transformación Digital de la Universidad de Deusto; **Jesús García**, Responsable de consultoría y soporte de STD; **María y Yolanda Castellano**, CEOs de Mimique; **Enar Areces**, CEO de Puru Remangu; o **David González**, Socio Director en Glezco Asesores y Consultores, entre otros.

Además, las personas que asistan al evento tendrán a su disposición espacios de coworking para generar contactos y establecer nuevas alianzas con líderes del sector.

El evento también contará con la presencia institucional de **Mariví Monteserín**, Alcaldesa de Avilés; **Ignacio Iglesias**, Director General de empresas, pymes y emprendedores del Principado de Asturias; **Antonio de Luis**, Director Gerente de Fundae y representantes de los agentes sociales como **Carmen Ardura**, Directora del Área de Formación y Personas. FADE, **M<sup>a</sup> José Gutiérrez**, Responsable de Empleo, Formación para el Empleo y Formación Sindical de CCOO Asturias y **Javier Campa**, Secretario de Empleo de UGT Asturias.

En un entorno empresarial en constante evolución, la digitalización y la adopción de tecnologías emergentes se ha convertido en una necesidad para los emprendedores. Este evento abordará las oportunidades y desafíos de la transformación digital, brindando claves esenciales para que las pymes puedan aprovechar todo su potencial y otras innovaciones tecnológicas.

### Más información en:

#### Acerca de Fundae

La Fundación Estatal para la Formación en el Empleo, Fundae, es una entidad del sector público que gestiona los fondos públicos destinados a la formación para el fortalecimiento del tejido productivo y del empleo en nuestro país. En Fundae están representados la Administración General del Estado, las Comunidades Autónomas y las Organizaciones Empresariales CEOE y CEPYME y las Sindicales CCOO, UGT y CIG